



Marion und Martin Bernhardt.

FOTO: LUZ

Am Place de Draguignan eröffnet eine Galerie

Marion und Martin Bernhardt setzen Schwerpunkt in zeitgenössischer christlicher Kunst

TUTTLINGEN (alu) - Die Galerie Bernhardt in der Donaustraße 48 am Place de Draguignan öffnet ihre Türen. Bei diesem Galerie-/Atelier-Projekt stellt die Designerin und Biologin Marion Bernhardt sowohl eigene Werke als auch Werke der zeitgenössischen christlichen Kunst aus, Projekte der Wissensgestaltung und aktuelle Themen.

Außerdem dient die Galerie als Atelier für Workshops und Kunstvermittlung. Bernhardt hat als Biologin für Kunstschaffende und als Künstlerin für Wissenschaftler gearbeitet, zuletzt im Bereich der Farb-Licht-Lehre und Forschung.

Internationale christliche Kontakte begleiten sie seit ihrer Kindheit. „Ich gehe in meiner Arbeit auf Motive mei-

ner Umwelt, biblische Themen oder innere Bilder ein und verbinde sie mit Fotografie, Malerei und Zeichnung sowie

digitaler Bildbearbeitung. Wichtig ist mir die experimentelle Offenheit,“ sagt sie selbst über ihr künstlerisches Schaf-

fen.

Die zeitgenössische christliche Kunst brauche Orte der Betrachtung und des Austauschs, so dass sie Menschen zugänglich sei. Die Galerie will dafür eine internationale Plattform werden.

Marion Bernhardt führt die Galerie gemeinsam mit ihrem Ehemann Martin. Bereits in der Nelkenstraße 6 (ehemals Nelkenkultur) wirkte Marion Bernhardt und führte Workshops durch. „Seit über zwanzig Jahren haben uns Begegnungen mit Künstlern, gemeinsames Fotografieren und Ausstellungsprojekte begleitet. Da war es naheliegend, das Ladengeschäft am Place de Draguignan zu erwerben und als Galerie umzubauen“, sagt das Ehepaar Bernhardt.

Start ist am 25. März

Die **Eröffnung** der Galerie Bernhardt findet am 25. März um 11 Uhr mit einem Festakt statt. Ab 14 Uhr sind Interessierte eingeladen, die Galerie kennenzulernen.

Die Eröffnungsausstellung zeigt 24 eigene Arbeiten zum Thema „Von der Schönheit eines tröstenden Gedankens“. Außerdem sind Beispiele aus vergangenen Workshops dabei und ein Werk von Norbert Denzel aus Neckargemünd

als Vorschau auf seine Einzelausstellung mit „Erdarbeiten“, die am 26. Mai eröffnet wird.

Jeden Donnerstag von 15 bis 18 Uhr bietet Marion Bernhardt im „offenen Atelier“ individuellen Kunstunterricht an. Die Öffnungszeiten der Galerie sind dienstags von 14 bis 17 Uhr und freitags von 15 bis 18 Uhr.

Kontakt:

» info@galerie-bernhardt.de